

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan proposal karya ilmiah yang berjudul “Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap *Return* Saham pada Perusahaan Lembaga Pembiayaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2012 – 2016.”.

Proposal Karya Ilmiah ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa proposal karya ilmiah ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian proposal karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada, Dr. Andam Dewi Syarif., MM, sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan proposal karya ilmiah ini dari awal hingga dapat diselesaikan. Prof. Dr. - Ing Mudrik Alaydrus Direktur Pascasarjana, beserta segenap jajaran yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Tak lupa penulis berterima kasih kepada Dr. Aty Herawati, M.Si, selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Demikian juga penulis berterima kasih kepada Seluruh Dosen Program Studi Magister Manajemen dan Staf Administrasi Program Studi

Magister Manajemen. Rekan – rekan mahasiswa yang telah manaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal karya ilmiah ini.

Akhirnya Yang paling utama penulis mengucapkan banyak berterima kasih kepada kedua orang tua penulis Bapak Dasmurni dan Ibu Yernita, serta Istri Destia Nur Hindrasari yang paling saya Cintai dengan penuh kasih sayang, doa, dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan proposal karya ilmiah ini. Teman – teman di kantor PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk, dan Teman – teman MMSTM yang selalu memberikan waktunya untuk mendukung dan membantu dalam penyusunan proposal karya ilmiah ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada kalian semuanya. Penulis sadar proposal karya ilmiah ini jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan masukan dari berbagai pihak.

Jakarta, 2019

Muhammad Husni